



並木中等story

令和2年11月16日号

哲学の勧め！

「人は悩み、迷います。そのような時にはどうしたらよいですか？」と生徒から質問されました。とても難しい質問です。ケースによっても対応は異なるからです。迷った後に、私が返した答えは「自らしっかり考えて、正しいと思うことをする。」でした。

哲学の教授が「**自らの哲学があると生きやすくなる。**」と大学の授業で話されていました。今の私は、自らの哲学というと恥ずかしいものですが“誠実で謙虚でありたい”と



思っています。（偉そうに書きましたが、まだまだ修行中です）ただし、悩んだり、迷ったりした時に“正しいこと、誠実な行動は何か”“私自身に傲慢さはないかな”と振り返る習慣ができたことは良かったと思っています。自分自身の考え方、生き方、姿勢が定まっていると生きやすくなります。私にとって、哲学を勉強したことは大きな財産になっています。

祝 《令和2年度茨城県高等学校放送アナウンス コンテスト新人大会 アナウンス部門第1位》 赤津百夏さん

令和2年度茨城県高等学校放送アナウンスコンテスト新人大会で赤津百夏さんが第1位となりました。併せて県知事賞も受賞しました。赤津さんは来年度開催の全国高等学校総合文化祭の出場も決定しました。おめでとうございます。